

Edición Quincenal	DESTELLOS	Precio 20 ctvs.
----------------------	------------------	--------------------

Organo del 4º Año de la Esc. Completa de Niñas N.º 2

Directora: L. DÍAZ MARTÍNEZ — Adm.: TERESA CARRERO

AÑO I — — Arica, 23 de Octubre de 1928 — — N.º 1

'DESTELLOS'

ARICA, 23 DE OCTUBRE DE 1928

«DESTELLOS» nace a la vida en otro fin que el de contribuir en forma patriótica y desinteresada al movimiento general en pro de las nuevas corrientes culturales.

Un grupo de muchachas quijotescas que sueñan con llevar a la práctica idólicas locamente concebidas editan «DESTELLOS» que será el porta-voz del niño arriqueño.

No necesitamos agregar que nuestras columnas quedan a disposición de todas aquellas personas que se interesen por el problema educacional, sin otras condiciones que las que imponen la cultura y el respeto a las ideas y personas.

En ellas encontrará acogida todas las ideas, siempre que estén de acuerdo con el propósito primordial que perseguimos: el engrandecimiento de nuestra Patria. Desde estas líneas presentamos un respetuoso saludo a las autoridades y público en general, esperando que nos dispensarán su acogida, dándonos aliento para seguir luchando por la noble causa que perseguimos.

VIDA SOCIAL

El Sr. Gómez Catalán

El nuevo Director Provincial, señor Gómez Catalán se ha hecho recibir en el cargo de su puesto. Este experimentado educador, que tiene profundos conocimientos sobre el movimiento educativo actual será una garantía para la provincia, que estamos seguros le ayudará en todo momento para que la educación

El Mar y Yo

El mar me atrae, me fascina, se alma y la mía parecen tener algo de común...

Yo no puedo vivir sin él. No puedo vivir sin contemplar el poema interminable de sus soberbias olas.

De sus soberbias olas, reinas altivas coronadas de espumas; tan altivas que con su soberbia quisieron alcanzar el cielo.

No puedo vivir sin escuchar los rugidos de ese monstruo incontrolable que respira tempestades acotando despiadado esas caprichosas rocas de granito, que cual fantasmas impenetrables le forman una cárcel. No puedo vivir sin oír sus gritos de salvaje herido, ante el atrevimiento de los hour bras.

Todo esto me atrae en ese inmenso monstruo azul.

El es mi amigo. Nuestras almas tienen algo de común: el sufrimiento, sufre mucho y grita desahogado en su dolor, yo sufro pero calló; él lleva a mi amado en su seno, yo llevo su recuerdo en mi corazón.

Carcajada

es un problema nacional en el cual todos debemos cooperar si se quiere que tenga una solución acertada.

Desde estas columnas le presentamos a nuestro jefe un respetuoso saludo de bienvenida.

En Central

Se encuentra estableciendo su salud la señora Lucía de Morens e Hijos.

Restablecida

De salud la señora Lily de Buelles.

Entera

De estado la señora Emecolda de Quijón.

La niñez

La niñez es un breve momento del amanecer. Para disfrutar de la belleza de ese amanecer, el niño espera en vosotros, en vuestro amor, en vuestro esbidad y en vuestra fe.

De generación en generación ese amor y esa fe y esa salubridad se han fortalecido y siguen fortaleciéndose. Y así nadie, ninguna época, ni ningún país calificará jamás de «malos» a un niño.

Angelo Patel

(De su última obra «Escuela y Hogar»)

La pobreza de Alberto

En una pobre choza habitaba una anciana con su nieto, único apoyo de su vejez.

Éste se ocupaba en vender diarios.

En una cruda noche de invierno, eran las 10 1/2 y todavía no vendía los diarios, vestía nada más que con un pantalón y una camisa rota, un yockey también un poco roto y sus pequeños piecitos descalzos. Este pobre niño no quería ir a su casa hasta llevarle un poco de dinero a su abuela que estaba sin comer, terminó de vender los diarios; a las 12 de la noche se dirigió a su casa, después de cenar se fue a acostar y esa noche el pequeño Alberto rogó a Dios por la salud de su abuela. Al día siguiente se levantó muy de mañana para poderse ganar algún dinero, sirviendo de

Pasa a la 4ª pág.

Destellos órgano del 4o. año de la Escuela completa de Niñas No. 2.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Escuela de Niñas N° 2 de Arica (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1928

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Destellos órgano del 4o. año de la Escuela completa de Niñas No. 2. Arica : El 4° año de la Escuela, 1928 (Arica : Impr. La Aurora). 3 nos. ; 26 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile